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ACTA DE LA COMISIÓN DELEGADA DE LA FEDO 
 

8 de enero de 2021 
 

 
Día:      viernes, 8 de enero de 2021 
Hora:   1ª Convocatoria: 19:00 horas. Segunda Convocatoria: 19:30 horas 
Lugar:  Telematica 

 
 

ASISTEN:  
1. Presidente: Francisco Gómez Cobas 
2. José Ramón Molina Valverde, presidente de la Federación de Orientación de Castilla la Mancha 
3. Santiago del Moral Dura, presidente de la Federación del Deporte de Orientación de la 

Comunidad Valenciana 
4. Jorge García Pardos, representando al Club Peña Guara 
5. José Manuel Prieto García, representando al Club Malarruta 
6. Alfonso Flórez Fernández (Estamento de jueces) 
7. Ángel Álvarez Serto (Estamento de deportistas) 
8. Secretario General: Antonio Carbonell Martín 
OTROS: 
1. Director Técnico FEDO: Roger Casal Fernández 
2. Marta Armisén: Administración 
 

ORDEN DEL DÍA:  

1.  Aprobación, si procede, de la redacción del acta de la reunión celebrada telemáticamente el 29 
de diciembre de 2020. 
Los miembros de la Comisión Delegada proceden al debate y votación que arroja el siguiente 

resultado. 
Se aprueba por unanimidad la redacción del acta. 

 
2. Propuestas de aplazamiento de pruebas de calendario 2021. 

-  La FEDOCV solicita retrasar la prueba de liga nacional que tenía asignada debido a la COVID-19. 
Toma la palabra Santi del Moral presidente de la FEDOCV que explica que, tras de reunirse con 
las autoridades pertinentes de las diferentes poblaciones, le comunican éstas que los casos de la 
COVID-19 han aumentado, se prevén restricciones y que no pueden autorizar la realización de la 
prueba en las fechas que tenía previstas. 
La FEDOCV propone trasladar la prueba a las fechas 12 y 13 de junio, fechas que solicitó en su día 
reservar para la realización de la prueba y así figura en el Calendario. 
Los miembros de la Comisión Delegada proceden al debate y votación que arroja el siguiente 

resultado. 
6 votos a favor 
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1 abstención 
Se aprueba la propuesta 

 
 
-El club IBON solicita el aplazamiento del Campeonato de España que tenía previsto realizar en 
las fechas indicadas en el Calendario. Se debe la petición a las restricciones producidas por la 
COVID-19 y que las autoridades pertinentes no le pueden asegurar la celebración en las fechas 
inicialmente previstas. IBON propone a la FEDO el cambio a las fechas que ya tenía reservadas, 
24,25 y 26 de septiembre. 
Los miembros de la Comisión Delegada proceden al debate y votación que arroja el siguiente 

Se aprueba la propuesta por unanimidad 
 

3. Normas de la Liga 2021 de las diferentes especialidades. 
El director técnico toma la palabra y explica los cambios de las diferentes especialidades. 
- Da comienzo explicando los diferentes cambios de las normas de Raid 

Se propone el cambio de nombre de Junior a Juvenil para tenerlo unificado tanto en CERA 
como en LERA 

Los miembros de la Comisión Delegada deciden posponer la aprobación de estas normas para 
realizar antes correcciones. 

 
- El Director Técnico explica los diferentes cambios de las normas de LEMTBO. 
Se propone suprimir en el art 15 de LEMTBO los dos últimos puntos ya que puede provocar 
confusión a los diferentes organizadores de pruebas 
Los miembros de la Comisión Delegada proceden al debate y votación que arroja el siguiente 

resultado: 
Se aprueba la propuesta por unanimidad 

 
- El Director Técnico explica los diferentes cambios de las normas de UltraScore MTBO.  
Los miembros de la Comisión Delegada proceden al debate y votación que arroja el siguiente 

resultado: 
Se aprueba la propuesta por unanimidad 

 
- El Director Técnico explica los diferentes cambios de las normas de Rogaine.  

Se propone incluir en la redacción de las normas que las categorías open no son oficiales y 
no deben recibir trofeos o medallas. 

Los miembros de la Comisión Delegada proceden al debate y votación que arroja el siguiente 
resultado: 

Se aprueba la propuesta por unanimidad 
 

- El Director Técnico explica los diferentes cambios de las normas de la disciplina de o-pie y 
sprint. 
Los representantes de la CD proponen la supresión del punto que hace referencia a 
trazadores LEO, ya que este fue aprobado en Asamblea General y solo hacía mención a 2020. 
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El presidente propone votar el dejar la redacción como esta ya que fue una decisión de la 
Asamblea general y llevarlo a esta para retirarlo o mejorarlo, se vota este punto por separado 
debido a la falta de unanimidad. 

Los miembros de la Comisión Delegada proceden al debate y votación que arroja el siguiente 
resultado: 

4 votos a favor y 3 abstenciones 
    Se aprueba la propuesta 
Se procede a la votación de la redacción final de las normas de O-pie y Sprint  

Los miembros de la Comisión Delegada proceden al debate y votación que arroja el siguiente 
Se aprueba la propuesta por unanimidad 

 
-      El Director Técnico Explica los diferentes cambios de las normas del CEO de O-Pie. 
Los miembros de la Comisión Delegada proceden al debate y votación que arroja el siguiente 

Se aprueba la propuesta por unanimidad 
 
 

4. Convenios de pruebas 2021 de las diferentes modalidades. 
Toma la palabra el secretario general para explicar a la comisión que los convenios no los aprueba 
está, pero que la federación quiere que los vean para dar su opinión y mejorarlos en lo posible. 
Explica que estos son muy similares a los de años anteriores, que las modificaciones y puntos 
añadidos son los relacionados con la emergencia sanitaria reciente producida por la Covid19. 
 

5.  Ruegos y preguntas. 
          Sin comentarios 
 

 

  Vº Bº El Presidente              El Secretario General  
 
 
 
 
Francisco Gómez Cobas      Antonio Jesús Carbonell Martín 
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